



Siegfried
Jauß, Freie
Wähler

Mi 26/10/16 Sa. 2.

Pro für Straße und Radweg

Erfreulich, dass die Planungen für Straße und Radweg zwischen Ochsenbach und Häfnerhaslach in Gang kommen. Die erste öffentliche Präsentation am vergangenen Mittwoch in der Häfnerhalle zeigt den Willen und die Umsicht des Landratsamts, dass in Sachsenheim eine eigentlich innerstädtische Verbindung, die vor allem Häfnerhaslach von Nutzen sein wird, verbessert werden soll.

Damit sowohl der Straßenverlauf eine Aufbesserung erfahren wird und ein neuer Radweg gebaut werden kann, bedarf es der Bereitschaft, dass Grundstückbesitzer ihren Beitrag erbringen und die notwendigen Flächen zum Verkauf bereitstellen.

Der Ortschaftsrat von Häfnerhaslach und Ochsenbach bekundet Zufriedenheit zu den Entwurfsplanungen, hat Anregungen zu Planungsdetails eingebracht und steht hinter den weiteren Planungen. Die Bitte aus dem Landratsamt, für den Grunderwerb hier unterstützend mitzuwirken, dürfe angekommen sein. Unverständlich sind Kontra-Wortmeldungen einiger Zuhörer in der anschließenden Bürgerfragestunde mit teils grenzwertigen Äußerungen über das Landratsamt und Mitarbeiter der Stadtverwaltung, gewesen. „Von mir keinen Quadratmeter“ und andere Androhungen sollten Grundstückbesitzer ermutigen, das Projekt scheitern zu lassen. Die Frage ist berechtigt, wem dienen diese Bürger mit solchen Äußerungen eigentlich, sich selbst oder dem Wohl ihrer Mitbürger und primär Häfnerhaslach?

Eine „Pro-Wortmeldung“ von Ortschaftsrat Mark Lorch, fast zum Schluss der Fragestunde, ließ am Beifall aus den Reihen der Zuhörer – in Vielzahl aus Häfnerhaslach – erkennen, dass Verbesserungen für die Straße und ein neuer Radweg positiv gesehen werden.

Wenn alle, die mit Ihrem Beifall hinter dem Projekt stehen und mit daran arbeiten, dass Kontra- und Verhinderungspolitik in ein „Pro für Straße und Radweg“ umschlagen können, dann hat es sich für alle gelohnt, die sich auf der Verbindung zwischen Ochsenbach, Kirbachhof und Häfnerhaslach fortbewegen müssen. Landratsamt, Stadtverwaltung, Gemeinde- und Ortschaftsräte werden sicherlich auch mit allem tun, um einem „Pro für Straße und Radweg“ gerecht zu werden.

An dieser Stelle kommen die Fraktionen im Sachsenheimer Gemeinderat zu Wort. Sie sind für den Inhalt verantwortlich.